

ABSTRAK

Liska Yunita, NIM. 314111020, Implementasi Nilai-nilai Pancasila pada remaja sebagai wujud Karakter Kebangsaan di Desa Singkuang Pasar I Kecamatan Muara Batang Gadis, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi nilai-nilai Pancasila pada remaja sebagai wujud karakter kebangsaan di Desa Singkuang Pasar I Kecamatan Muara Batang Gadis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif, metode ini digunakan untuk memecahkan masalah dan menjawab permasalahan dalam penelitian ini dengan menempuh langkah-langkah pengumpulan data, identifikasi data, analisis pengolahan data, membuat kesimpulan dan laporan dengan tujuan utama mendapatkan gambaran tentang suatu keadaan secara objektif tentang implementasi nilai-nilai Pancasila dalam mewujudkan karakter kebangsaan. Variabel dalam penelitian ini merupakan variabel tunggal yaitu implementasi nilai-nilai Pancasila dalam mewujudkan karakter kebangsaan. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah 482 orang dan sampel ditentukan 10% dari jumlah populasi, dengan demikian sampel ada sebanyak 50 orang yang diambil secara acak sederhana (*random sampling*). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, penyebaran angket dan dokumentasi. Teknik pengolahan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisa dengan perhitungan data menggunakan statistic sederhana kemudian hasil dari perhitungan akan diinterpretasikan guna mendapatkan gambaran mengenai data yang telah diperoleh dari penelitian ini. Adapun Hasil penelitian menunjukkan 53.9% artinya bahwa implementasi nilai-nilai Pancasila pada remaja sebagai wujud karakter kebangsaan di desa Singkuang I Kecamatan Muara Batang Gadis sudah terlaksana dengan baik. Nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila yakni nilai Ketuhanan, nilai kemanusiaan, nilai persatuan, nilai kerakyatan serta nilai keadilan.

Kata Kunci :Implementasi, Nilai-NilaiPancasila,Remaja, KarakterKebangsaan.